

中学部の様子

1年生



【 風船バレーボール 】



体育で風船を用いてバレーボールに取り組みました。ボールをつかまないように返したり、片手でサーブを打ったりして、バレーボールのルールに慣れ親しむことができました。

授業の後半には、中学部全クラスでリーグ戦をしました。ゲームの楽しさを感じることができました。



3年生



【 修学旅行 】



修学旅行で静岡方面に行ってきました。学年の友達や先生たちと、乗り物に乗ったり、シューティングゲームに参加したりして楽しい時間を過ごしました。

ホテルでは、皆でお風呂に入ったり、現地のおいしい食べ物を味わったりしました。記憶に残る、楽しい修学旅行になりました。



2年生



【 体育授業参観 】



体育授業参観では、赤、青、緑チームに分かれてリレーをしました。ハードルをまたいで、バトンをつなぎ、学年を越えて走り切ることができました。

「最高到達点」の曲に合わせて踊りました。隊形移動も、自分の場所にしっかり移動することができ、大きく体を動かして踊ることができました。



ひまわり



【 校外体験学習 】



防災センターでは、地震体験、煙体験、3Dシアターなど、様々な体験をすることができました。

地震体験では、先生と一緒に頭を守ったり、姿勢を低くしたりして、自分の身を守ることができました。

